



## Réaction d'Anne Hidalgo à l'attaque de l'antenne de police de la Goutte d'Or

« J'ai appris ce midi, avec gravité, la tentative d'attaque contre l'antenne de police de la Goutte d'Or (18<sup>e</sup>). Cela m'a amené à déclencher immédiatement le confinement des établissements publics qui se trouvaient aux abords, en particulier des crèches et des écoles, pour garantir la sécurité des personnes qui s'y trouvaient.

Dès la situation stabilisée, je me suis rendue sur place pour m'entretenir avec le Préfet de Police, le Procureur de la République et les équipes d'intervention. Je tiens à ce titre à saluer la réactivité et le professionnalisme des forces de police qui ont procédé à des tirs de riposte qui ont permis de stopper rapidement l'agresseur.

J'adresse tout mon soutien aux agents de cette antenne de police, qui s'investissent chaque jour pour assurer l'ordre public au cœur de ce quartier populaire de Paris, en garantissant la sécurité de ses habitants et des visiteurs. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)